
GP-RIM-2622/2022
Sorocaba, 26 de dezembro de 2022

Senhor Presidente,

Em atenção  ao  requerimento  nº  2819/2022,  de  autoria  do  nobre  vereador

Fabio  Simoa  Mendes  do  Carmo  Leite e  aprovado  por  esse  Legislativo,  no  qual  solicita

informações  sobre a possibilidade de interceder ou contribuir para que a empresa aérea Azul

volte  a disponibilizar  o translado do “Ônibus Azul” entre  Sorocaba,  Campinas  e São Paulo,

como se deu por anos, tendo em vista o dever legal e constitucional das três esferas federativas

de zelar pela defesa e interesse dos consumidores, informamos a Vossa Excelência, conforme

esclarecimentos das Secretarias:

Secretaria de Relações Institucionais e Metropolitanas

1) Foi encaminhado à Azul – Linhas Aéreas Brasileiras, através de e-mail e

por Correios, o Ofício nº 951/2022, e assim que a resposta for recepcionada na pasta, a mesma

será encaminhada ao vereador como complemento.

Secretaria de Governo

2) Visto que a empresa aérea ainda não se manifestou sobre a matéria, se faz

prudente aguardar que isso ocorra para então a Administração Municipal se pronunciar sobre a

eventual indicação de local público para a realização do embarque/desembarque dos passageiros

do ônibus de translado.

Sendo  só  para  o momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração.

Atenciosamente,

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA – SP

Gabinete do Prefeito
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